
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO PREFEITO SOBRE 

IMPLANTAÇÃO DE CONJUNTO DE EQUIPAMENTOS DO PROGRAMA 

“ACADEMIA AO AR LIVRE” NA PRAÇA EXISTENTE NA RUA DO TERÇO, 

BAIRRO DA APARECIDINHA. 
 

 

Considerando que este vereador foi procurado pelas 

lideranças do Bairro da Aparecidinha, que solicitaram providências em relação 

à implantação da academia ao ar livre em toda a área pública municipal, 

localizada na Rua do Terço, no Bairro do Aparecidinha; 

Considerando que a citada área precisa de melhorias, 

como academia ao ar livre e um playground,  motivo pelo qual tem deixado os 

moradores irritados sem estes benefícios; 

 Considerando que por consequência desta falta do 

passeio público, o referido local esta com aspecto de abandono para usuários 

deste local, gerando transtorno para os munícipes; 

Considerando que os moradores nos chamam à atenção 

para os benefícios que esse passeio pública traria para os moradores em caráter 

de urgência, isto posto é que: 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor Sr. José Caldini Crespo, solicitando nos 

informar o que segue: 

1)  Consta do setor competente previsão para a 

implantação destes aparelhos e do passeio público na área pública citada? 

2) Caso negativo? Quais os óbices?  

3) Caso positivo? Quando terão início? 

 

 

 

S/S., 14 de Novembro de 2017 

 

 

 

Irineu Toledo 

Vereador 

 

 

 

 

 

 
 

  

 


